

# IWO

## 29 Prajurit TNI dan PNS Kodim 0736/Batang Dapat Kenaikan Pangkat Satu Tingkat

Edi Purwanto - [PEKALONGAN.IWO.OR.ID](http://PEKALONGAN.IWO.OR.ID)

Oct 3, 2023 - 03:23



Batang,- Kodim 0736/Batang menyelenggarakan acara Tradisi Korps Report kenaikan pangkat para anggota dan PNS yang mendapatkan kenaikan pangkat pada 1 Oktober 2023 yang dipimpin langsung oleh Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman bertempat di Halaman Makodim 0736/Batang Jl. Jenderal Sudirman No.41 Kel. Kasepuhan, Batang, Senin (02/10/2023).

Sebanyak 29 Prajurit dan PNS yang naik pangkat satu tingkat di atasnya terdiri dari 20 orang Bintara, 8 orang Tamtama dan 1 PNS Kodim 0736/Batang dinaikan

pangkatnya satu tingkat lebih tinggi dari pangkat semula. Kegiatan dihadiri oleh para Perwira Staf, para Danramil, anggota militer serta anggota Persit KCK Cabang XXIV Dim 0736 Batang.

Dalam sambutannya, Letkol Inf Ahmad Alam Budiman mengucapkan selamat atas anugerah kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi dari pangkat semula. Perlu diketahui bahwa kenaikan pangkat adalah penghargaan yang diberikan oleh Negara atas prestasi dan dedikasi prajurit serta PNS dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab jabatannya," ucapnya.

Selain itu, kenaikan pangkat juga merupakan kehormatan dan kepercayaan pimpinan TNI Angkatan Darat kepada prajurit dan PNS Kodim 0736/Batang yang naik pangkat, dan sudah sepatutnya bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas kenaikan pangkat ini karena merupakan anugerah dan identik dengan pemberian tanggung jawab yang lebih besar dari sebelumnya.

Oleh karenanya tidak berlebihan kiranya jika momen seperti ini dapat dijadikan sebagai sumber motivasi dan inspirasi untuk memantapkan etos kerja para prajurit dan PNS sekalian dan utamakan tanggung jawab jabatan secara optimal kepada TNI Angkatan Darat maupun kepada Bangsa dan Negara," ungkapnya.

Saya menghimbau kepada para prajurit dan PNS yang naik pangkat agar terus mengembangkan diri dan senantiasa berusaha memberikan Dharma Bakti terbaik kepada TNI Angkatan Darat yang kita cintai melalui Kodim 0736/Batang ini," tutupnya.